第32号【平成25年11月1日発行】 苗木事務所

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

中津川市苗木2084番地 TEL:66-1301 FAX:77-0001

6 月に、集落営農組合「農夢おおまき」と「秋葉会」、苗木保育園の園児たちが一緒に種をまい たコスモス畑が、今年もきれいな花を咲かせました。

苗木保育園近くの畑や国道 257 号線沿いなどのコスモスを観覧しに多くの方が訪れました。











恒例となりました、苗木健康マラソン大会を、下記の日程で開催します 詳細は、「広報なかつがわ 11 月号」をご覧ください。

日にち 11月24日(日)(小雨決行)

集合場所 苗木小学校グラウンド

受付時間 8時30分~9時30分

スタート 10 時より種目別に随時

500円: 当日徴収(小・中学生、幼・保育園親子は無料) 参加費

申込期限 11月15日(金)※期限後から当日申込みでも参加可能ですが、名簿への氏名記載はできません。

申込方法 苗木事務所にある参加申込書に記入し、苗木事務所に提出してください。

参加申込書は苗木事務所ホームページからもダウンロードできます。

近年、非正規労働の若者の増加や少年非行・いじめ問題、児童虐待といった、 日常的に困難を有する若者の問題が深刻さを増す中、今年度も11月に「子ど も・若者育成支援強調月間」が実施されます。

子どもや若者達が健やかに育ち、社会生活を円滑に営むことができるよう、 家庭や学校、企業、地域などが連携して育成支援に関する取り組みを行い、そ の活動が地域的な理解と拡がりを持つことが強く望まれています。

地域の皆様におかれましても、挨拶や家庭における生活習慣の見直しなど、 身近な取り組みをもって子どもや若者達の育成支援を推進しましょう。





# 2013年 11月 行事予定

日・曜日		行事など
2	±	区民作品展 9:00~16:00 (苗木小体育館)
3		区民作品展 9:00~12:00 (苗木小体育館)
6	水	乳幼児なんでも相談 10:00~
20	水	区長会
24	В	苗木健康マラソン大会
26	火	中学校体育館抽選会 19:30~

※行事等は変更になる場合がありますのでご注意下さい

## 区民作品展 🍑 😘 🕓







開催日時 11月2日(土) 午前9時~午後4時 11月3日(日)午前9時~正午 開催場所 苗木小学校体育館

ご近所など、お誘い合わせの上ご来場下さい。

## ≪ごみ収集日≫

毎週 (月)・(木) 燃えるごみ 11月27日(水) 燃えないごみ 資源・硬質・有害ごみ 11月15日(金) 大型ごみ 11月13日(水) ※大型ごみは事前に申込みが必要です

≪苗木の人□≫ 平成25年9月末日現在

人 口 6,356名 世帯数 2,205世帯 (男 3,097名 / 女 3,259名)

### = 苗木中学校 =

苗木中学校には「TKA委員会」という組織があります。こ の委員会は、T(地域に)K(感謝を)A(表す)活動をする 組織で、3年生の女子が名付けました。これまで、「子ども1 10番の家の方に感謝の手紙を出す活動」「小学校前の地下道 の清掃」「外来植物(黄色い花)の駆除」等を行ってきました。

先日は、「子ども110番 の家の方に文化祭への招待 状を送る活動」を行いまし た。21人の委員が手分け して55件の110番の家 へ、感謝の気持ちが伝わる よう丁寧に招待状を書きま



#### 二 苗木保育園 二

今年も農夢大牧と秋葉会の皆さんのご協力で6月下旬にコス モスの種まきをしました。とっても小さな種でしたが、子供た ちは田んぼの中を自由に歩いてたくさんの種をまきました。そ れが3か月たってこんなに立派なコスモスに生長しました。こ のコスモス畑に迷路を作って下さったので、子供たちは大喜び

で入って遊びました。子供 の背の高さからすると、本 当に先の見えない迷路です が、友達と一緒に入って 「出口はどこかなぁ」とち ょっぴり不安になりながら も、皆で楽しむことができ ました。



# 法令講習会を開催します

交通安全協会苗木支部で今年も交通法令講習 会を開催します。

交通事故を起こさない、遭わない為にも住民一 人一人が交通安全や交通マナーに対する意識を 高める必要があります。

皆さんお誘いの上是非受講下さい。

日時 11月14日(木) 午後7時半~ 場所 苗木公民館 研修室



# 乳幼児学級「ぴっこ

10月7日(月)乳幼児学級「ぴっころ」が開催され、 11月2日~3日に開催される区民作品展の作品 を作りました。

是非、かわいい作品を見に来て下さい。





### = 苗木小学校 =

10月9日、苗木小学校は、3年生、4年生、6年生がそれ ぞれの場所へ、社会見学へ出かけました。社会科の学習に合わ せて、3年生は中津川市内見学、4年生は木曽三川公園、6年 生は歴史の学習で明治村に出かけました。写真は、3年生が中 日新聞社を訪れた時の様子です。この大きなロールは、紙です。 この紙に新聞が印刷されると聞いて、子どもたちは「わあー、

大きい!」と、歓声をあげていま した。教室での学習と違って、実 際に実物を見たり、触れたりする 学習に、子どもたちの顔も輝いて いました。また、おうちの方が作 ってくださったおいしい弁当の時 間が、とても待ち遠しかったよ。



#### = のぞみ保育園 =

運動会も終わり、暑さもだいぶ和らいで過ごしやすい日が増 えました。大きな子も小さな子も晴れた日には外にお散歩に出 掛けています。どんぐり拾いやコスモス迷路で遊んだり、栗や

銀杏を拾ったり。山が 少しずつ色を変える様 子も楽しみながら眺め ています。これからも っと深まる秋を更に満 喫しながら冬の寒さに 負けない体力作りを兼 ねてもっともっとお散 歩で歩きたいと思いま

